



UNIVERSIDAD

Expertos de todo el mundo debaten sobre mitocondrias

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

Zaragoza se convierte esta semana en el referente mundial en el estudio de las mitocondrias, con un congreso que reunirá a los 500 máximos expertos y que desde esta tarde se celebra en el Auditorio de la ciudad. La universidad y el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares, del Ministerio de Ciencia e Innovación, organizan la octava edición de *Euromit*, que tiene lugar cada cuatro años con la asistencia de los más destacados científicos de 35 países.

Durante el encuentro, los asistentes analizarán y estudiarán la relación entre la alteración de la mitocondria –principal fuente de energía en las células– y numerosas patologías desde oncológicas, cardiovasculares, neurodegenerativas hasta infecciones, envejecimiento o infertilidad.

El objetivo será colaborar en el desarrollo de nuevos sistemas de diagnóstico y terapias. ≡